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Abstract (en)
The writing instrument has a built-in stamp, where the stamp carrier (50) and stamp pad carrier (38) are moved by springs (42). The stamp is moved
out of its rest position in the body of the pen into the stamping position at the end of the pen by sliding the pen cap (18), and a reverse sliding
movement by the cap (18) returns the stamp to its original position.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Handschreibgerät mit eingebautem Stempel und eingebautem Stempelkissen. Stempel und Stempelkissen sind jeweils
an einem Träger 50 bzw. 38 angebracht, welche verschwenkbar an einem Lagerschaft 32 derart gelagert sind, dass in Ruheposition Stempel
und Stempelkissen aneinanderliegen. In Arbeitsposition wird der Stempelträger 50 unter der Wirkung einer Feder 52 in eine zum Lagerschaft
32 senkrechte Position verschwenkt. Desgleichen wird der Stempelkissenträger 38 unter der Wirkung einer Feder 42 in eine etwa senkrecht
abgespreizte Position verschwenkt. Stempel und Stempelkissenträger 50, 38 sind mittels einer bezüglich des Lagerschaftes 32 axial verschiebbaren
Kappe 18 in Stempelstellung und in Ruhestellung verfahrbar. <IMAGE>
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